

Nicolas Bartoletti

Croquembouche

Nicolas Bartoletti est originaire d'Alsace. Du plus loin qu'il se souvienne, il a toujours rêvé d'exercer ce métier. Après des études à l'école hôtelière de Strasbourg, il travailla dans un hôtel de renom dans les Alpes à Courchevel.

En 2011, séduit par le Québec, il y déposa ses valises. Fervent consommateur de produits québécois, il favorise ceux du terroir.

Depuis 2015, il travaille comme chef pâtissier au Croquembouche par George V, où il dirige une brigade de 15 personnes. Avec l'aide de son équipe, il saura assurément vous charmer par sa créativité hors du commun et ses réalisations plus savoureuses les unes que les autres.

Il aime intégrer des saveurs qui lui rappellent son enfance et son Alsace natale. Nicolas a aussi à cœur la formation de la relève et accueille régulièrement des stagiaires au sein de son équipe. Dernièrement, il a aussi commencé à enseigner aux étudiants de la formation professionnelle en pâtisserie à l'École hôtelière de la Capitale.